5月8日:ベトナム株は上昇、証券サービスに関する手数料引き下げを好 感

金曜日のベトナム株は上昇、財務省が多くの証券サービス手数料を半分に引き下げるこ とを発表したことが好感された。

ホーチミン取引所の VN 指数は 800 ポイントの節目を超え、2.16%高の 813.73 ポイン トとなった。

同指数は 1.78%上昇し 796.54 ポイントで取引を終えていた。

出来高は3億7130万株で売買代金にして7兆ドンであった。

228 銘柄が上昇したのに対し140 銘柄が下落した。

木曜日に、財務省は新型コロナウイルスによる影響を受けた企業を支援するために、証 券関連手数料を引き下げる政令を発行した。

年末まで、22の内の20の証券関連手数料が50%引き下げられる。

2021年の初めからすべての手数料は元に戻ることになっている。

新型コロナの蔓延とそれによる経済、証券市場への影響を懸念して財務省は市場をサポ ートする政策を打ち出していた。

3月半ばの政令では、いくつかの証券手数料を引き下げていた。

25 セクターの内の17 セクターが上昇を見せた。小売、卸売り、保険、不動産、飲食料 品、農業、IT、石油ガス、証券などが上昇した。

それらのセクター指数は 0.2-2.9%上昇した。

ヘルスケア、運輸、建設、建設資材、ゴムなどは下落。

銀行セクターは大きく上昇した。テクコムバンク(TCB)、ベトコムバンク(VCB)、 BIDV 銀行(BID)、軍隊商業銀行(MBB)、ベティンバンク(CTG)、VP バンク (VPB) などが大きく上昇した。

原油株も上昇、ペトロベトナムガス(GAS)、ペトロベトナムテクニカルサービス (PVS)、ペトロリメックス (PLX)、ペトロベトナムドリリング (PVD) などが上 昇した。

VN30 指数ベースでは、2.73%の大きな上昇で 760.15 ポイントで取引を終えた。

バオベト証券によると、VN 指数は週初には売り圧力が高まり、週末にかけて再び反発 する展開を予想しているとのことだった。

VN 指数は 795-800 ポイントの節目を超えたため、ここで値固め出来れば指数は 845-860 ポイントを試す展開になる妥当とのことだった。

ハノイ取引所の HNX 指数は 1.58%高の 110.02 ポイントで取引を終えた。

出来高は6550万株で売買代金にして5660億ドンが取り引きされた。

同指数は木曜日にも 1.55%の上昇を記録していた。

ディスクレイマー

このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したも のではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようにお願い申し上げます。この二 ュースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正 確性、完全性を保証するものではありません。この二ュースは、Japan Securities Incorporated (JSI) から直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利 は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または 転送等を行わないようにお願いいたします。